

当院職員の新型コロナウイルス感染に関するお知らせ

当院に勤務する職員1名が新型コロナウイルスに感染したことをお知らせいたします。

1. 感染が判明した職員の経緯

- ・1月29日同居する家族のPCR検査陽性が判明。濃厚接触者としてPCR検査した結果、陽性を確認。

2. 対応の状況

- ・感染が確認された職員は、勤務時のマスク着用と手指消毒の徹底をしつつ業務にあたっております。保健所へ報告した結果、病院内での濃厚接触者は「なし」と判断されました。
- ・関係部署の消毒はすでに済ませております。

3. 今後の対応

- ・今後の診療については、すべて通常どおりの診療を行います。
- ・当院では、これまでも患者さんの安全を確保し、安心してご来院いただけるよう、職員のマスク着用や手指消毒の徹底などの院内感染防止対策を講じてきましたが、引き続き徹底してまいります。

新潟市保健所と密に連携をとりつつ対応に努めております。また、進展がありましたらホームページ等で随時お知らせいたします。

引き続き感染対策を徹底して参りますのでご理解とご協力をお願いいたします。

令和4年2月1日

新潟脳外科病院 院長 恩田 清
本件に関するお問い合わせ先
025-231-5120